

L'EAC décide d'envoyer 41 médecins en Afrique de l'Ouest

APA, 17-10-2014 Arusha (Tanzanie) - Les cinq pays membres de la Communauté d'Afrique de l'Est (EAC) ont décidé mardi d'envoyer en Afrique de l'Ouest 41 médecins et 578 autres professionnels de la santé dans le cadre des efforts de lutte contre l'épidémie de fièvre Ebola, apprend-on vendredi. L'EAC regroupe la Tanzanie, le Kenya, l'Ouganda, le Burundi et le Rwanda.

La décision de dépêcher ce personnel de santé a été prise lors d'une conférence des ministres de la Santé Communautaire jeudi au siège de l'EAC à Arusha, en Tanzanie, selon un communiqué de l'organisation. Le Kenya enverra 15 médecins, l'Ouganda 14, le Rwanda 7 et la Tanzanie 5, poursuit le communiqué précisant que le Burundi doit encore décider du nombre de médecins à dépêcher dans les pays d'Afrique de l'Ouest le plus touchés par l'épidémie. Le Kenya envoie 300 personnes, le Burundi 250, l'Ouganda 21 et le Rwanda 7.